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第30号 ２959回例会 ２０１7年 3月  2日（木） 

 

2016-17年度 RＩテーマ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ビジター・ゲスト＞ 

飯能ロータリークラブ 田辺 實 様 

米山記念奨学生 ブィ・クィン･チャン 様 

 

 

☆★会長の時間 西山祐三会長 

2014 年 10 月 RI 理事会は、重点分野である

「水と衛生月間」である 3 月を、地域社会に

おける安全な水の公平な提供、衛生設備や衛

生状況の改善、持続可能な水設備と衛生設備

の設置、資金調達、維持管理を地域住民が行

っていくための能力向上、安全な水と衛生の

重要性について、地域住民の認識を高めるた

めのプログラム支援、水と衛生に関連した仕

事に従事することを目指す専門職業人のため

の奨学金支援を強調する月間とした。 

「12 月の疾病予防と治療月間」、2 月の「平

和と紛争予防/紛争解決月間」、この 3 月の「水

と衛生月間」、そして 4 月の「母子の健康月

間」は特別月間に関連した仕事に従事するこ

とを目指す専門職業人のための奨学金支援を

強調する月間となっています。 

規定審議会の定款および細則の変更に伴い、

当クラブにおいても見直しが必要ですので、2

月 2 日仮称「定款、細則検討委員会」に何人

かの方々にお集まりいただきました。その際、

2016 年度手続要覧がきてからまとめる事と

なりましたが、まだきていません。従いまし

て、ネットに手続要覧が載ってましたので、

これに基づいて変更箇所を修正し定款を作り

ました。早いほうがよろしいかと思いますの

で 3 月 10 日（金）に検討委員会を行いたいと

思います。お忙しいところ恐縮ですがお集ま

りいただきます様お願い致します。 

 

 

≪今月のお祝い≫ 

 

≪４月プログラム≫ 

 

「ようこそロータリーへ」のビデオ鑑賞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員誕生日 
後藤賢治君 粕谷康彦君 

豊田義継君 

夫人誕生日 

水村安代様 山岸弥生様 

齋藤慶子様 大野喜久代様 

木下明美様 

結婚記念日 吉岡信人君 

 内 容 

 6 日 講師卓話  

13 日 入間南ＲＣ合同例会 11(火)振替 

20 日 講師卓話 作家 山口恵似子様 

27 日 会員卓話 

 

2016-2017年度 RI会長:ジョン F. ジャーム RI2570地区ガバナー:前嶋修身 会長:西山祐三 幹事:吉沢誠十 
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★幹事報告 吉沢誠十幹事 

第９回定例理事会 ＜協議事項＞ 

1.5 月のプログラムについて→齋藤クラブ奉

仕委員長より発表 

2.国際奉仕支援金 WCS 協力のお願い 

 1 人 2,000 円晝間国際奉仕委員長より発表 

3.日本のロータリー100 周年委員会運営協力

金のお願い 1 人 200 円 西山会長より発表 

4.NPO 法人国際ロータリー日本青少年交換委

員会が多地区合同奉仕活動であることを承

認する件→西山会長より発表 

5.その他 

・入会候補者、佐藤輝武様の入会の承認を求

める件→吉沢幹事より発表 

・マイロータリー登録推進のお願い→齋藤ク

ラブ奉仕委員長より発表 

＜報告・予定等＞ 

①3/5(日)米山記念奨学生終了式及び歓送会

→忽滑谷会員出席予定  

②3/18(土)第 2 回 R 財団部門セミナー及び補

助金管理セミナー 

→細淵･関谷･白幡会員出席予定 

③3/15(水)入間市立豊岡中学第 70 回卒業式

→粕谷会員出席予定 

④3/23(木)社会福祉協議会第５回評議委員会

→粕谷会員出席予定 

⑤4/11(火)入間南クラブ合同例会会場は 

サイボクで行う。 

●委員長報告 

会報・雑誌委員会 大野賢次委員長 

＜横組＞ 

Ｐ14・・3 月は水と衛星月間 

1.スリランカの子供たちに清潔な飲料水を 

 勝浦 RC 関一憲会員 

※グローバル補助金を使ってのプロジェク

ト費用は 6 万ドル 

2.モンゴル･ゲル地区の子どもたちにきれい

な水を 松戸西 RC 山本衛会員 

3.猪苗代湖を綺麗に 猪苗代 RC 中村岳嗣会員 

Ｐ26・・ロータリー財団 100 周年を祝う 

2650 地区 刀根ガバナーの報告 

地区でポリオミッションを組んでラオス地

区で接種を実地（地区内で 62 人が参加） 

Ｐ32・・ＲＩ指定記事 

イアン・ライズリー会長エレクトの記事 

Ｐ40・・よねやまから広がる新しい世界 

＜縦組＞ 

Ｐ9・・クラブを訪ねて 

延岡東 RC2730 地区(宮崎県） 

創立 1966 年会員数 63 人（女性 3 名） 

Ｐ26・・ロータリー・アット・ワーク 

二つのアニバーサリー 関谷会長エレクト 

親睦活動委員会 馬路宏樹委員長 

次週は日帰り美術館になっております。参加

される方々には、集合場所と時間を本日又は

月曜日にＦＡＸいたします。 

 

プログラム委員会 田中快枝委員長 

5 月 4 日はクラブ定款第 6 条第 1 節により

例会取り止め、11 日講師卓話 高島愛子様「大

使のその婦人の役割」、18 日アミーゴにて音

楽鑑賞会、25 日講師卓話となっております。 

 

＜出席報告＞ 一柳達朗委員長 

会員数 出席数 出席率 前々回修正率 

43 名 29 名 72.50％ 75.61% 

事前欠席連絡 4 名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 繁田光ＳＡＡ 

田辺實様～お世話になります。 

岩崎茂君、山岸義弘君～田辺様ようこそ お楽

しみください。 

後藤健君～長女が日比谷高校に合格しました。 

晝間和弘君～お陰様で狭山ヶ丘高 OB 吹奏楽

定期演奏会は楽しく演奏できました。 

吉永章子君～チャンさん寂しくなりますね!

田辺様いらっしゃいませ。 

ブィ・クィン･チャンさん、田中快枝君～チャ

ンさんが本日で入間 RC を卒業します。皆様 2

年間ありがとうございました。 

関根靖郎君、友野政彦君～早退いたします。 

本日\52,000  累計\780,500 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 3 月号 

② ロータリー希望の風奨学金ご支援御礼 

③ RI2570 地区第 3Ｇ ＩＭ参加のお礼 

④ 4/11 入間南ＲＣとの合同例会出欠席表 

⑤ 3/9 日帰り美術館出欠席表 

⑥ バギオだより Vol.59 

⑦ 国際ロータリーアトランタ世界大会参加

のお願い 

⑧ 他クラブ週報 

⑨ 入間ＲＣ週報 29 号 

⑩ 西山会長より「今日は何の日」 

 

 

 

 

 

 
 

 

3月2日 誕生花｢金鳳花｣(ラナンキュラス） 
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■■■ ■■■ 
米山記念奨学生 ブィ・クィン･チャン 様 

本日、米山記

念奨学生とし

て最後の例会

の出席になり

ました。あっと

いう間の２年

間でした。2015

年の 1 月に米

山記念将学会

の面接試験に受かって、4 月のオリエンテー

ションで正式に米山記念奨学生になり、そし

て入間クラブの皆様のお世話になって、２年

間が経ちましたが、自分の成長が大きく伸び

たのは、ひとえに皆様のお陰だと思っており、

大変感謝しております。特に私のことをいつ

も優しく、厳しく面倒みていただいているカ

ウンセラーの田中さんに言葉に表現できない

くらい、ありがたい気持ちでございます。 

私は日本に来る前、福井大学で留学してい

る姉から日本の生活の写真や話を聞き、いつ

の間にか姉のように日本の文化を、学びたい

と思い日本にやって参りました。しかしなが

ら、留学生である私にとって日本での生活特

に東京の生活は想像を超える大変なものであ

りました。一番大変だった経済面においては、

日本の物価はベトナムの物価に比べて 10 倍

高く、家族からの経済的支援だけで生活して

いくのはとても難しかった状況です。大学に

入って、大学の学費や生活費は日本語学校よ

り高いため、アルバイトを二倍に増やしなが

ら、学校へ通うことにしようと思いましたが、

大学での学びは、思った以上にハードで、ア

ルバイトを増やすと学業との両立は実現不可

能なことに思えました。それ故、このような

状況のなかで、米山記念奨学生に選ばれたこ

とは、経済的にも精神的にも私にとって大き

な救いでした。2 年間毎月、米山記念奨学金

を受けさせていただいたことにより、奨学金

の名に恥じぬよう、及ばずながら学業に大学

生活にと全力を尽くしてまいりました。振り

返ってみると、至らない部分もございますが、

自分なりに有意義な実り多い学生生活を過ご

すことの出来た２年間でした。こうして恙な

く希望の学業を修め、晴れて卒業の日を迎え

る事ができるのも皆様のご支援のお陰と、私

は勿論、家族一同感謝の気持ちでおります。 

経済的の面だけじゃなく、2570 地区のロー

タリーの森掃除、勉強会、研修旅行等々の行

事や入間ＲＣの万燈まつりでの安納芋販売活

動、毎月の例会などの行事に色々参加できた

ことを通して自分の人脈を広げられ、社会勉

強もできました。そして自分の異文化交流及

びバイリンガル教育にもっと専念することで

ビジネスに使える日本語能力や社会人の教養

もしっかり身につけて、日本と母国の架け橋

に貢献できるように目指しています。 

卒業後は 2 年間インターンシップ先の日本

国際化推進協会に就職して、今までやってい

た母国に日本の情報や魅力などを発信すると

いうプロジェクト活動を続けてやりたいと思

います。前回の卓話で就職しないで卒業後、

ベトナムに帰って、自分がビジネスを立ち上

げるお話をしましたが、東所沢ＲＣにて卓話

をした後、ロータリアンの皆様から色々ご意

見や、ご指導をいただきました。 

卒業後、日本の企業に就職して、３,５年で

一杯経験を積み込んでから帰国した方が正し

いではないかという指導をいただきました。

理由は私の社会経験や人脈がまだ弱いのと、

ベトナムでビジネスを始めてもリスクが高く、

十分経験を積み込まないと問題が発生する場

合に対応できなくなり、当然計画は破産の可

能性が高いと熱心に教えていただきました。

早めにやるより、きちんとの準備を揃えてか

ら実行することを理解できたのです。色々悩

んだ結果、日本での就職を決めました。 

卒業までは協会に出勤して、母国の各大学

と日本の文化サークルを交渉しながら、計画

を立案しています。又、私は仕事をやりなが

ら、日本企業と話す機会があり、多くの企業

がベトナム市場に興味を持たれており、ベト

ナムに進出を希望する企業と、私が務め先と

連携して、ベトナム市場調査や投資コンサル

ティングをやらせていただきました。 

日々、色んな企業と接して、社会経験をいっ

ぱい勉強できました。特に、最近ではバス事

業や旅行業を持っているふじみ野の平成エン

タープライズ会社のベトナム営業代行の仕事

を受けています。そのお陰で日本の観光地を

ベトナムの旅行会社に紹介するため、観光地

の情報を詳しく調べ、日本の文化をベトナム

にもっと広げられ、日本のことを好きなベト

ナム人もそれによって増えると信じています。 

その結果、私の将来の夢：日本とベトナムの

社会貢献もできるのではないでしょうか。 

学友として、ロータリーの活動を日本でも、

ベトナムでも出来る限り参加させていただき

たいと思います。 

この２年間で皆様に大変ご迷惑をかけてし

まい申しわけございません。これからもぜひ

ご指導を宜しくお願いいたします。 
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発行 入間ロータリークラブ 
■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号 Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email   iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30 ■会報委員：大野賢次 石川嘉彦 摂田順一 白幡英悟 
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